



Chargé d'ajouter des pièces dans un monument historique, Patrick Pierre a imaginé ce concept mobile qu'il décline aujourd'hui en cuisine, bureau et salle de bains. Ici, il a réussi à installer une plaque de cuisson, un four, un évier, un égouttoir, un lave-vaisselle, un réfrigérateur et une multitude de rangements dans 4 m². Cette cuisine peut être totalement dissimulée au regard de vos visiteurs, il suffit juste de la pousser ! Une idée unique et originale. On attend avec impatience la version salle de bains....

orientable permet un gain de place non négligeable.

Ainsi, quand une pièce est petite, les possibilités d'aménagement sont effectivement limitées. Mais elles existent. On voit d'ailleurs apparaître aujourd'hui des innovations architecturales qui permettent de se passer aisément d'une "kitchenette" ou de la classique cuisine dite "américaine". Pour exemple Patrick Pierre, architecte et designer, qui vient de lancer un nouveau concept de pièces mobiles, parmi lesquelles une

cuisine (la salle de bains est en préparation). "À l'origine, mon optique était davantage la mobilité que le gain d'espace. Mais ma clientèle actuelle s'y intéresse en fait essentiellement pour cette dernière raison !", nous confie-t-il. Dans 4 m², il a aménagé une cuisine complète (avec lave-vaisselle !) et élégante. Mobile, ce produit se déplace pour s'ouvrir et se fermer au gré des situations. Une fois ouverte, la pièce peut faire jusqu'à 8 m² ce qui la rend, en plus, facile à vivre. On voit bien là que bénéficier

d'une décoration intérieure soignée en dépit du manque de place ne relève finalement que de deux critères indépendants : le budget et les idées. Et même si l'offre est discrète, elle est là.

Une fois la question esthétique réglée, un autre aspect de l'aménagement, plus technologique, reste à étudier : l'électroménager... Un point épineux quand la cuisine est un mouchoir de poche !

Électroménager : l'ère de l'innovation

Pour Daniel Lepeu, architecte d'intérieur, l'installation de

l'électroménager est une des contraintes majeures dans l'aménagement des petites cuisines. Vous conviendrez pourtant qu'il est difficile de s'en passer. On peut, bien sûr, limiter le nombre d'appareils. Mais c'est bien dommage car c'est là que l'innovation progresse le plus rapidement. Heureusement, la vogue de la "compactitude" a gagné le secteur de l'électroménager, ce qui a donné naissance à des gammes complètes d'appareils aux performances excellentes et au format réduit. Arthur Martin-Electrolux est l'une de marques qui a misé sur l'ingéniosité. Jugez plutôt : un lave-